

## DOÑINOS DE SALAMANCA

# La edil se marcha antes de que la eche el PP pero insiste en cobrar

Concepción de Arribas presentó su baja como militante y pasará a ser no adscrita en el Ayuntamiento ■ Abre la puerta a dar su apoyo al PSOE porque tiene "más libertad"

EÑE | DOÑINOS

La concejal del PP, Concepción de Arribas, presentó ayer por la tarde su renuncia y baja como militante del Partido Popular antes de que el Comité de Garantías del PP ultime la tramitación de su expediente para su expulsión, tal y como acordaron los responsables en el comité ejecutivo celebrado el pasado lunes.

La renuncia no implica su salida del Ayuntamiento, ya que mantendrá su acta como concejal y pasará a ser no adscrita, puesto desde el que considera que seguirá trabajando por sus vecinos. "Hemos llegado a una situación a la que nunca hubiera querido, porque el Ayuntamiento está bloqueado y es muy preocupante porque ya no se pueden pagar las facturas".

Un hecho que según la concejal es culpa del alcalde, Manuel Hernández, porque "ni habla, ni dialoga, ni da la oportunidad de escuchar a nadie ni reunirse, sólo ejecuta con decretazos". A pesar de que asegura que "el problema no es el dinero", la edil mantiene su petición para que su trabajo en el Ayuntamiento esté remunerado, bien a través de una dedicación parcial o con el establecimiento de las comisiones informativas con dotación económica, que eran algunas de las enmiendas que presentó a los presupuestos. Una postura que ha provocado la reacción del PP, ya que no considera que sea el momento adecuado para reclamar sueldo por trabajar por el municipio.

Asimismo, reconoce que la dedicación que pide para poder dedicar su tiempo y trabajo a los vecinos de Doñinos, "que son los que me votaron", se pactó en el salón de su casa al inicio de la



La edil Concepción de Arribas presentó ayer su renuncia como militante del Partido Popular. | EÑE

"De momento no ha habido conversaciones con el PSOE y no me he planteado la moción de censura"

gislatura en junio de 2015. "Tenía muy claro que quería concejalías y creo que está totalmente justificada la media dedicación para gestionar el Consistorio. Mis intereses son públicos y si esta concejala no defiende lo que es suyo, no puede defender al pueblo de decretazos que afectarían al futuro del municipio".

En este sentido, De Arribas insiste en que su objetivo es "trabajar por el pueblo" y estaría dispuesta a aprobar los presupuestos "siempre que se modifique la

RPT y se presenten unos presupuestos legales, aunque no se incluya la media dedicación, pero no voto ilegalidades".

Ante su nueva posición en el Ayuntamiento como concejal no adscrita, Concepción de Arribas afirma que a partir de ahora tiene "más libertad para tomar decisiones, pero de momento no me he planteado nada ni ha pasado por mi imaginación la moción de censura. No lo valoro y no ha habido conversaciones con el PSOE sobre esta posibilidad".

## VILLAMAYOR

'Tejemanaje' organiza un mercadillo para financiar programas contra el cáncer infantil

EÑE

El grupo 'Tejemanaje' de Villamayor de Armuña, formado por mujeres que se reúnen para tejer con fines solidarios, han organizado un nuevo mercadillo solidario que tendrá lugar mañana y que organizan en colaboración con el Centro de Investigación Contra el Cáncer y el Ayuntamiento de la localidad. Desde las nueve y media de la mañana las voluntarias de 'Tejemanaje' venderán sus productos en un local de la calle Horno. Se trata de un variado surtido de bufandas, gorros, guantes, jerséis, chales y adornos navideños elaborados por ellas durante todo el año en sus encuentros semanales en el Centro Cultural de la localidad. Todo el dinero recaudado por las voluntarias de 'Tejemanaje' se destinará a la investigación del cáncer infantil, a través de los programas del CIC. El grupo 'Tejemanaje' fue galardonado el año pasado por Cruz Roja a la mejor iniciativa solidaria.

El Ayuntamiento organiza una campaña de recogida de juguetes

El Ayuntamiento de Villamayor ha organizado una campaña de recogida de juguetes para que ningún niño se quede sin regalo estas navidades, en colaboración con un grupo de ciudadanos voluntarios de la localidad. Se recogerán juguetes nuevos o en buen estado hasta el próximo 16 de diciembre en las oficinas de Acción Social (junto a la sede de los Vigilantes Municipales), en horario de 8:00 a 14:30 horas de lunes a viernes. Será la trabajadora social la encargada de canalizar las solicitudes de las familias. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Clausura del curso de atención al cliente

Un total de 18 alumnos graduados en ESO y menores de 35 años han concluido el curso 'Estrategias de Atención al Cliente y Comunicación'. Una acción formativa que ha sido financiada con la aportación realizada por el Consistorio. | EÑE

## CABRERIZOS



### Clases de baile moderno para los jóvenes

Las más jóvenes de Cabrerizos participan en el nuevo curso que ofrece el Consistorio para mostrar las técnicas y los pasos de los bailes urbanos modernos con los que disfrutan y aprenden nuevos movimientos. | EÑE